



門川町立草川小学校 校長室便り

令和7年度 第3号
令和7年7月14日

頼もしい児童会活動

子どもたちが、学校をもっとよくするために、自分たちでアイデアを考え、実践する活動が児童会活動です。中学校では生徒会活動と言われます。

先日、6年生の代表児童が、今年度の児童会でたてた目標を校長室に報告に来てくださいました。



今年度の目標（スローガン）は、「進んで 元気よく 笑顔で あいさつができる 草小っ子」に決定したことでした。

今後は、児童会であいさつシールをつくって配付する活動を計画しているようです。

私からは、全校のみんなが1日1回、このスローガンを唱える活動を考えてもらえないだろうかとお願いしたところ、すぐに話しあってくれ、「朝の会で児童会目標を言う」という活動をしてはどうかという案が出ているとのことでした。

児童会が活発で、子どもたちの自治活動によるよりよい学校づくりができる学校は、とてもよい学校です。

子どもたちの力を信じて、自分たちが学校のためにやりたいことを精一杯させてあげたいと思っています。

サマータイム校時程

連日の危険な暑さにより、近年は、夏場の昼休み（休憩時間）の外遊びがほとんどできない状況にあります。また、屋内でも油断はできません。

そのため、今年度初めて、熱中症対策として、昼休みをなくし、給食後全員下校するという「サマータイム校時程」を実施しました。

子どもたちだけで過ごす時間が減りますが、安全のためによい取組ではないかと考えています。

なお、現在は、残暑厳しい夏休み明けの「サマータイム校時程Ⅱ」について思案しているところです。詳細はまたご連絡いたします。

1学期が終了します

7月18日（金）は、1学期終業の日となり、翌日から夏休みとなります。

1学期を振り返ると、まずは大きな事故がなく過ごせたことが何よりもよかったです。

子どもたちは、学校のきまりを守ることや生活態度についての指導を受けることもたくさんありましたが、学習も遊びもよくがんばりました。

一方、先生方は、子どもたちを常に大切にし、毎日熱心に指導に当たりました。また、少しでも分かりやすい授業をしようと授業準備に精一杯取り組んでいました。ただ、人手不足の中での指導だったことから、一人一人の負担はかなりのものだったと思います。

さて、夏休みになり、大切な子どもたちを家庭や地域にお返しします。安全第一で、命を大切にする生活を送って欲しいと思います。そして、長期の休みでしかできないことをたくさん体験して欲しいと思います。

子どもたちをどうぞよろしくお願いいたします。

2学期の始業式には、全員元気に揃ってよいスタートがきれるようにしたいです。



講師を探しています

校長として情けない話ですが、5月から3ヶ月講師をずっと探しています。これまで30名以上の方に断られました。

保護者の皆様、地域の皆様、ご紹介いただける講師の先生をご存じないでしょうか。

教員免許があれば何の免許でも大丈夫です。また、ご自身でも結構です。

もしご紹介いただける時は、校長鈴木までご連絡いただけたら幸いです。講師の先生には、理科をお願いしたいと考えています。